

CREST

SAILLANS

François Brocard « optimiste » pour 2021



Le maire François Brocard a présenté ses vœux en vidéo.

Le maire, François Brocard, a présenté ses vœux à la population non pas en public mais en vidéo. L'occasion pour lui de faire un bilan sur ses sept premiers mois d'exercice. « Nous avons aussi agi pour l'économie locale en conventionnant avec la Région pour l'aide aux commerces, en accompagnant et soutenant autant que faire se peut les commerçants, artisans, restaurateurs et cafetiers. Nous avons agi pour les associations locales en les subventionnant à la hauteur de leur demande chaque fois que nous avons pu le faire. Nous avons agi pour les finances de la commune en validant les comptes de la mandature précédente, en négociant le transfert financier de la commune au syndicat intercommunal des eaux Mirabel-Piégros-Aouste-Saillans

(SMPAS) qui gère depuis le 1^{er} janvier de l'année dernière le service de l'eau et de l'assainissement. »

Parmi les travaux à venir, un avenant au marché de maîtrise d'œuvre pour la restauration de l'église Saint-Géraud a été acté. La municipalité a poursuivi ou exécuté des travaux sur les chemins, le parking du Rieussec, ou, prochainement, des travaux pour un nouveau columbarium, un abri bus au Collet, pour l'entretien du pont de Saint-Jean, pour l'entretien des platanes et pour la finition de la maison de santé.

Le maire ajoute : « Nous avons agi et nous allons agir avec les habitants avec l'opération "Sous les arbres rejoignons-nous" pour laquelle ils étaient conviés à apporter leurs idées, et avec la décision au dernier conseil municipal de créer deux comités consultatifs qui sont en cours de constitution. » Il assure que « d'autres occasions de participer » seront bientôt proposées.

Il conclut en réitérant son soutien « à tous ceux qui ont souffert et qui souffrent encore des conséquences des mesures sanitaires, pourtant utiles. Je pense là aux personnes fragiles, aux élèves et étudiants, aux commerçants et entrepreneurs, aux membres d'associations... » Malgré le contexte, il tient à se montrer « optimiste » : « Sans ouvrir de polémiques, je pense que grâce aux gestes barrières, aux mesures prises et aux vaccins qui arrivent nous pouvons, même en étant prudent, espérer que dès cet été, nous reprendrons une vie sans la menace de ce virus. »